



# ものべ5月

## 教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



## 校長室から

### 授業参観・PTA総会・保護者会、お世話になりました！

新緑の美しい5月を迎えました。田植えが終わった水田も見られ、鯉のぼりが色鮮やかに泳いでいます。新年度がスタートして、1か月が経ちました。先日の授業参観・PTA総会・保護者会では、多くの保護者の皆さんにご参加いただき、大変ありがとうございました。

今年度は、下の□□□□のような体制で、PTA活動を進めてまいりますので、会員の皆様のご支援、ご協力をお願いします。

◇PTA会長	枝 貴成	◇会計	飯山 武彦
◇PTA副会長	木村 成芳	◇会計	縄野 美絵
◇PTA副会長	猪野 貴久	◇会計監査	齋藤 徹
◇PTA副会長	小倉 伸一	◇会計監査	白滝 宗幸
◇事務局	高橋美由紀	◇会計監査	松本 義行

小貫崇宏前会長様・豊田友晴前副会長様におかれましては、長い間、本校PTA活動に多大なるご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、1年生も小学校生活にもだいぶ慣れてきました。毎朝、上級生のお兄さんやお姉さんと一緒に元気良く登校し、小学校での学習や運動に頑張っています。2年生から6年生においても、教室を訪れると、「新たな担任の先生とともに、この一年頑張るぞ！」（5年生だけは担任が変わりませんが・・・）という気持ちが伝わってくるような、いいスタートがきれたように思います。今年度、子供たちがどんな成長を遂げてくれるのか、本当に楽しみになってきます。

よく「子供たちのより良い成長のためには、学校と家庭との連携は不可欠」と言われますが、この『連携』という言葉を辞書で調べてみますと、連携とは「同じ目的を持つものが互いに連絡を取り、協力し合って物事を行うこと」と書かれています。つまり、学校と家庭との連携とは「その子のより良い成長のために、学校と家庭がその子の良さや課題を共有し、良さを伸ばし課題を解決していくために、互いが努力することを相談して実践したり、補い合ったり、成長を確認し合ったりしていくこと」ということになると思います。そこで、学校では家庭訪問や個人懇談が計画されているわけですが、何よりも日常的に連絡を取り合うことが一番大切だと考えます。何か子供のことで気になることがあったら、躊躇せずに連絡を取り合い、情報を共有し、お互いにどんな努力をしていくかを相談していきましょう。学校はより良い連携を実現するために、できる限り敷居を低くしていきます。保護者の皆様も「学級担任は、我が子のより良い成長のためのパートナーである」と捉え、些細なことでも気軽に連絡してください。「同じ目的」の達成のため、どうぞよろしくをお願いします。

## 6月の主な予定

- ・ 6月 1日（金）朝会、教育相談月間
- ・ 6月 5日（火）4年自転車教室
- ・ 6月 6日（水）5年臨海自然教室（8日まで）  
6年科学教育センター利用学習
- ・ 6月 8日（金）3年社会科見学
- ・ 6月11日（月）プール開き、口座振替日
- ・ 6月13日（水）音楽タイム（2・4・6年）
- ・ 6月14日（木）耳鼻科検診（2・5年）
- ・ 6月15日（金）合同訪問
- ・ 6月18日（月）物部地区小中連携研修会
- ・ 6月19日（火）弁当の日
- ・ 6月20日（水）職員会議
- ・ 6月21日（木）1年生活科見学
- ・ 6月23日（土）あゆがり杯バレーボール大会

## 活動の記録

### 【4月16日(月) 1年給食開始】



初めての給食に1年生は大喜び、おいしそうに食べていました。

### 【4月17日(火) 各種学力調査】

3年生は真岡市総合学力調査を、4・5年生がとちぎっ子学力調査を、6年生は全国学力調査を実施しました。調査結果については、6年生は2学期以降になりますが、3～5年生については、夏休みの個人懇談でお知らせできる予定です。

学校としては、授業改善や指導力の向上を、ご家庭でも弱点の克服や得意分野のさらなる伸長に活用していただければと思います。

### 【4月18日(水) 交通安全教室】



雨の中、登下校班で学校の周りを歩きながら、安全な歩行の仕方について訓練しました。

### 【4月11日(水) 離任式】



転退職された6名の先生方をお迎えし、離任式が行われました。代表児童による『お別れの言葉』の発表では、発表の最中に泣き出してしまう子もいました。最後に全校児童で先生方をお見送りしました。涙、涙の心温まるお別れとなりました。6名の先生方、本当にありがとうございました。

### 【4月20日(金) 授業参観・PTA総会・学級保護者会】



授業参観、PTA総会、保護者会と、たくさんの保護者のみなさんに最後までご参加いただきありがとうございました。子供たちも、お家の方を前にして、意欲的に授業に臨んでいたことと思います。学校全体から、「今年一年、頑張るぞ!」という雰囲気を感じられています。

### 【4月25日(水) 外国語活動の授業】



平成32年度より5・6年生において、現在の『外国語活動』が正式に『外国語科』という教科に変わります。真岡市としても、国際化に向けた人材育成の観点からも英語学習の充実に力を入れており、AET(外国人英語指導助手)やJTE(日本人外国語活動支援員)の増員や、英語指導力向上専門員を配置し、小学校教員の英語指導力向上を図っています。今年度の外国語活動は、全学年、すべての授業で、学級担任とAETまたはJTEの複数体制で授業にあたっています。

### お知らせ

### 地域連携コーディネーターさんが決まりました!

地域の教育力を積極的に学校教育に活用するため、学校と地域との窓口となり、連絡調整等を行っていただく『地域連携コーディネーター』を、今年度も中川恵子さんと松本有紀子さんの2名の方に委嘱いたしました。お二人ともすでに小中学校にて読書ボランティア等で活躍されており、昨年に引き続いて3年目となります。コーディネーターさんからボランティアの要請があった際には、ぜひ、ご協力よろしくお願いたします。